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※太字の質問を掲載。
※議会ホームページでもご覧いただけます。

飛田　静幸　議員
１　役場駐車場について
２　都市計画税について
３　2019 年茨城国体について

清宮　寿子　議員
１　病児保育施設の定員４人は需要に応えられるのか
２　歴史と未来の交流館運営主体の館長と学芸員の

選任状況は
３　広域避難計画策定の現状は

大名　美恵子　議員
１　小・中学校における新学習指導要領移行への対応は
２　新年度全国いっせい学力テストは不参加に
３　来年度からの国保事業への対応
４　村独自に水田小規模土地改良事業の創設を
５　原電提案の新協定案の内容と見解は

寺門　定範　議員
１　村道の維持修繕計画等について
２　農地の整備・集約及び農業公社について
３　東海スマートインターの大型車両通行可への
　　取組み及び周辺道路の整備
４　東海駅西から笠松運動公園までの自転車専用
レーンの整備など

村上　孝　議員
１　中畑解消農道整備事業の取り組み
２　農地中間管理事業の取り組みと進捗状況
３　常陸那珂港北線について

武部　愼一　議員
１　いじめ防止に係る現状の取り組み
２　学校安全の現状
３　環境インフラ等の老朽化への対応
４　児童放課後活動の現状と評価
５　人材バンク等の活用

吉田　充宏　議員
１　いじめ・不登校生徒への対応
２　（仮称）歴史と未来の交流館について
３　須和間霊園の運営
４　安全協定の協議

新垣　麻依子　議員
１　地域包括ケアの構築
２　子育てしやすい環境づくり

大内　則夫　議員
１　部原の第２工区の進捗状況
２　村松小学校がモデルとなる「コミュニティース
クール」について

３　真崎古墳群の公園化
４　現在稼働している図書館の貸し出しシステムの

入札

植木　伸寿　議員
１　子育て支援について
２　防災・減災に向けた取り組み
３　がん対策への取り組みと考え
４　高齢者活躍への取り組み

江田　五六　議員
１　2025 年問題と地域包括ケアシステムの課題
２　異常気象と自然災害への対策
３　歴史と未来の交流館建設について

鈴木　曻　議員
１　街路樹の管理
２　太田団地・寮の今後の土地利用

阿部　功志　議員
１　事故の賠償能力のない原電を、村としてどう考

えるか
２　避難計画策定の上で、避難できない人・したく
ない人の把握はしているか

３　原発事故の時、避難を拒否する人への対応は
４　原発再稼働について、村民の意見を集約する方

法は
５　本村の中学生が読書をしなくなる理由をどうと
らえているか

越智　辰哉　議員
１　東海病院における指定管理者の再指定と今後の
課題

２　雨水排水対策について
３　空き家対策について
４　地方創生と本村の将来を見据えた投資
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問質般一
　一般質問とは、村長や教育長に対して議員が質問を行い、新たな施策の提案や意見を述べ、
時には是正を求め、村政をより良い方向へ導くものです。質問時間は答弁を抜いて 1 人 30 分。
再質問、再々質問まで許されています。

村政を問う！


